



#COMPARTENLAMESA

Se reúnen con Ejército

PRI BUSCA DEJAR A LOS MILITARES HASTA 2028; TIENE AVAL DE MORENA

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los diputados federales del PRI, encabezados por su dirigente nacional, Alejandro Moreno, y el coordinador de la fracción, Rubén Moreira, sostuvieron ayer un encuentro con el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), general

Luis Crescencio Sandoval, en medio de la suspensión de la alianza Va por México, por la iniciativa del PRI que busca ampliar de cinco a nueve años la participación del Ejército en tareas de seguridad pública.

Como **El Heraldo de México** adelantó, los priistas desayunaron con el secretario en el que, de acuerdo con diputados del tricolor, le expusieron la iniciativa de reforma constitucional de la diputada del partido Yolanda de la Torre para extender

hasta 2028 la presencia del Ejército en las calles.

Mientras que en entrevista con este medio, el coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier, adelantó que la fracción parlamentaria del partido y aliados en la Cámara baja, acordaron avalar dicha iniciativa; por lo que ya alistan su discusión en la Comisión de Puntos Constitucionales el martes, así como la votación del proyecto en el pleno para el próximo miércoles 14 de septiembre. ●

ENTRE MIRADAS

- 1 • Las fracciones de oposición del PAN y MC descalificaron el encuentro.
- 2 • Santiago Creel cuestionó la iniciativa, por ser inconstitucional.
- 3 • Los priistas se ausentaron de la sesión ordinaria de este jueves.



FOTO: ESPECIAL

EL NÚMERO MÁGICO

334
VOTOS, PARA
APROBAR UNA
REFORMA
CONSTITU-
CIONAL.

346
SUFRAGIOS
SUMARÍAN
MORENA,
ALIADOS Y
AHORA EL PRI.